

NordArt 2024

©www.nordart.de



Rolf Ohst

Deutschland/Germany

Die Werke von Rolf Ohst zeichnen sich durch sorgfältige Detailarbeit und Feingefühl für das Material aus, oft aber auch durch ihren subtilen Humor, eine Story oder Gesellschaftskritik. Seine großformatige Serie "Beachlife" fängt die Idylle eines Tages am Strand ein, gefüllt mit einer Vielzahl von Charakteren in Momenten tiefer Entspannung, unbeschwertem Spiel oder Interaktion, die Lebensfreude ausstrahlen. Irritationen finden sich meist beim zweiten Blick. Die vorübertriebenden Eisberge im Hintergrund weisen auf die Klimakatastrophe hin, Ambosswolken kündigen drohendes Unwetter an und ein Kind klemmt sich einen bedrohten Schweinswal unter den Arm. Ein dressierter Seehund, der den Künstler selbst darstellt, bleibt unbemerkt, während er inmitten der heiteren, selbstverliebten Menge Kunststücke vorführt. Trotz ihres detaillierten Realismus enthalten Ohsts Werke oft Absurditäten und surreale Situationen, die ein Element der Faszination hinzufügen.

*1952–†2023. Studium an der HfBK bei R. Hausner, Mitgl. BBK S-H, zahlreiche Einzel- und Gruppenausstellungen im In- und Ausland.

Rolf Ohst's artwork is distinguished by meticulous attention to detail and sensitivity to materials, often infused with subtle humour, narrative or social criticism. His large-scale series "Beachlife" captures the idyllic enjoyment of a day at the beach, filled with a medley of characters in moments of deep relaxation, carefree play or interaction, exuding a lust for life. However, a closer inspection reveals subtle disruptions. Drifting icebergs hint at climate disaster, anvil clouds herald impending storms and a child squeezes an endangered porpoise under her arm. A trained seal, representing the artist himself, goes unnoticed while performing acts amidst the jovial self-absorbed crowd. Despite their detailed realism, Ohst's works often incorporate absurdities and surreal situations, adding an element of intrigue.

*1952–†2023. Studied at the HfBK under R. Hausner, member of BBK S-H, numerous solo and group exhibitions in Germany and abroad.

www.rolf-ohst.de



Cream, 2015, Öl auf Leinwand, 150 x 210 cm

Cream, 2015, oil on canvas, 150 x 210 cm